

COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

DÉVELOPPEMENT CÔTE-DE-BEAUPRÉ LANCE UNE CAMPAGNE POUR SOULIGNER LA CONTRIBUTION DES PERSONNES IMMIGRANTES À LA VITALITÉ DE LA RÉGION

Beaupré, le 12 août 2025 - Développement Côte-de-Beaupré, en collaboration avec les maires de la Côte-de-Beaupré et grâce à la participation financière du ministère de l'Immigration, de la Francisation et de l'Intégration (MIFI), est fier d'annoncer le lancement d'une campagne régionale qui met en lumière la contribution essentielle des personnes immigrantes à la vitalité collective et économique de la Côte-de-Beaupré.

Cette initiative vise à souligner l'apport de ces gens venus d'ailleurs, qui enrichissent au quotidien la collectivité et participent activement au dynamisme de notre territoire. À travers des portraits inspirants, la campagne souhaite valoriser les parcours uniques et les histoires qui tissent les liens humains entre tous les habitants de la Côte-de-Beaupré.

Une première série de photos sera dévoilée à compter du mois d'août dans les pages du journal Ici L'info, et circulera également sur les plateformes numériques de Développement Côte-de-Beaupré et des municipalités partenaires. Cette vitrine locale vise à susciter la fierté, à renforcer le sentiment d'appartenance et à promouvoir une image inclusive et accueillante de la région.

Les maires de la Côte-de-Beaupré, avec Développement Côte-de-Beaupré, unissent leur voix pour saluer l'engagement et la richesse que représente la diversité culturelle dans notre collectivité. Ensemble, ils réaffirment leur volonté d'encourager l'inclusion et de faire de la Côte-de-Beaupré un milieu de vie où chacun peut s'épanouir.

La Côte-de-Beaupré, une promesse de diversité et l'histoire de cultures fièrement partagées !

- 30 -

SOURCE ET INFORMATION:

Michèle Abdelnour
Conseillère en développement culturel et rural
DÉVELOPPEMENT CÔTE-DE-BEAUPRÉ
michele.abdelnour@developpementcdb.com
418.827.5256 poste 205